

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC acusa al Gobierno de “opacidad” por ocultar los acuerdos con Ryanair y Vueling para “esconder” que las condiciones “son peores para Cantabria”

El Ejecutivo asegura en una respuesta parlamentaria que los convenios solicitados “no existen” y que lo que hay es “una relación jurídica articulada” de la que no aporta detalles

Santander, 21 de abril de 2013

La diputada y portavoz del PRC en materia turística, Eva Bartolomé, ha acusado al Gobierno de Cantabria de “opacidad” por ocultar los acuerdos suscritos con las compañías aéreas Ryanair y Vueling y negar su existencia en una respuesta remitida al Parlamento, en la que dice textualmente que “no existe convenio alguno”, sino “una relación jurídica articulada”.

Bartolomé ha calificado dicha respuesta como “una auténtica tomadura de pelo”, con la que el Ejecutivo de Ignacio Diego “vulnera el derecho de los diputados a conocer los detalles de esos acuerdos, se llamen como se llamen”.

De hecho, ha subrayado que en la pasada legislatura el anterior Gobierno los remitió al Parlamento en respuesta a un requerimiento del Grupo Popular idéntico al realizado ahora por los regionalistas, por lo que considera que la negativa del Gabinete de Diego pretende “esconder que las condiciones son peores para Cantabria de lo que lo eran entonces”.

“Mucho nos tememos que estamos ante una muestra más de incompetencia, por parte de un Gobierno que cada día se revela más nefasto para los intereses de la región”, ha asegurado la parlamentaria.

Asimismo, ha denunciado la “absoluta falta de transparencia” que rige las relaciones del Ejecutivo con el Parlamento, por su “reiterada negativa a responder a las preguntas de la oposición, escudándose bien en el silencio, bien en respuestas evasivas e inadecuadas”.

En este sentido, ha explicado que el Grupo Regionalista lleva intentado desde marzo de 2012 acceder a los convenios con las líneas aéreas. Tras meses de silencio y varias quejas a la Mesa, sólo ha conseguido una respuesta “esperpéntica”, en la que el Gobierno niega la existencia de esos convenios y dice que lo que existe es “una relación jurídica articulada” a la que se ha incorporado una “cláusula de confidencialidad” que le impide informar.

“Esta actitud no sólo contraviene el derecho de los diputados a recabar información, sino que ratifica nuestra sospecha de que las condiciones pactadas



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

con Ryanair y Vueling son un paso atrás respecto a los anteriores convenios”, ha valorado.

Promoción turística

Por otro lado y sin abandonar la política turística, Eva Bartolomé defenderá mañana en el Pleno del Parlamento una moción que insta al Ejecutivo a elaborar con carácter de urgencia un plan de promoción que impulse la comercialización de todos los establecimientos y relance la Comunidad Autónoma como destino turístico durante todo el año en nuevos mercados, especialmente internacionales, para recuperar el nivel de visitas, ventas y ocupación perdidos en los dos últimos años.

Con esta iniciativa, el PRC pretende hacer frente a las sucesivas caídas de viajeros, pernoctaciones, estancias y facturación que todas las estadísticas oficiales registran en el sector turístico y que, a su juicio, constatan que las medidas adoptadas hasta ahora resultan “claramente ineficaces”.

